

证券代码:000968 证券简称:蓝焰控股 公告编号:2024-020

山西蓝焰控股股份有限公司

2023 年度 报告 摘要

Table with columns for 2023 and 2022 financial data, including revenue, profit, and assets.

前十大股东参与融资融券业务出借股份情况
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' loan-out of shares for融资融券.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

会计政策变更的原因及会计差错更正的情况

根据企业会计准则解释第16号“关于单项交易产生的资产和负债相关的递延所得税不适用初始确认确认的会计处理...”

(2) 分季度主要会计数据
单位:元

Table with columns for 第一季度, 第二季度, 第三季度, 第四季度 financial data.

上述财务指标及其加总数是否与公司已披露季度报告、半年度报告相关财务指标存在重大差异
是 否

股本及股东情况
(1) 普通股股东和表决权恢复的优先股股东数量及前十名股东持股情况表

Table with columns for shareholder name, shareholding percentage, and other details.

股本及股东情况
(2) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(3) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(4) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(5) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(6) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(7) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(8) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(9) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(10) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(11) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(12) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(13) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(14) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(15) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(16) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(17) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(18) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(19) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(20) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(21) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(22) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(23) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(24) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(25) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(26) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(27) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(28) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(29) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(30) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

公司债券相关情况
(31) 公司债券相关情况

Table with columns for company name, bond type, and other details.

前十大股东参与融资融券业务出借股份情况
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' loan-out of shares for融资融券.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

前十大股东上期发生变化的
适用 不适用

Table showing the top 10 shareholders' change from the previous period.

Table with columns for 2023, 2022, and year-over-year change for various financial metrics.

三、重要事项

(一) 主营业务情况:
报告期内,公司牢牢把握“碳达峰、碳中和”政策机遇,紧紧围绕煤层气增产上产中心任务,在安全生产、增产上产、科技攻关、对外合作和改革创新等方面精益求精...

(二) 社会责任情况:
1. 聚焦责任落实,持续巩固安全基础
报告期内,公司深入贯彻落实习近平总书记关于安全生产的重要论述,始终将践行“大安全大应急”发展理念,扎实推进安全生产标准化建设...

2. 聚焦提质增效,加快增产上产步伐
报告期内,围绕煤层气增产上产核心目标,强化煤矿区、资源区、合作区、采空区“四区”高效联动协同,坚持“一井一策”,重点加强气井精细化管理,水平井排采管理,低产井技术改造,提高气井运行率...

3. 强化经营管理,确保产品销路畅通
报告期内,公司坚持以产定销,以销促产,加快推进增产站改造、管窖互联互通等工程建设,持续提升产供销系统稳定性、适配性,进一步增强营销外向能力...

4. 加强技术攻关,提升自主创新能力
报告期内,公司坚持创新驱动发展战略,重点针对深部煤层气大规模体积压裂深入开展试验攻关,完善工艺,压裂成功率和压裂效果有效提升,结合生产实际,加强“水平井修井”技术攻关,创新洗井、修井工艺,提高气井运行率...

5. 深化产业合作,实现互利共赢
报告期内,借助“央企入晋”有利契机,进一步深化与中石油华北油田、中石油煤层气、中联煤层气等央企合作,对部分资源区块开发达成初步合作意向...

6. 优化内部治理,提升管理效能
报告期内,借助入选“双百企业”契机,围绕提升企业运营质量管理,聚焦五大方面制定23条改革举措,推动企业改革深化提升...

7. 加大研发投入,驱动创新发展
报告期内,公司全面加强勘探区区块总结和自主创新,依托三维地震资料,加大地质研究,创新意识思路,借鉴国内同行业深部煤层气先进经验,采用大规模体积压裂工艺,强化储层改造效果...

8. 深化合作,共谋发展
报告期内,公司积极践行社会责任,主动承担社会责任,加强与利益相关方的沟通与合作,共同推动企业高质量发展...

9. 提升品牌影响力
报告期内,公司通过加强品牌建设和宣传,不断提升品牌知名度和美誉度,为企业高质量发展提供有力支撑...

10. 强化风险管理
报告期内,公司建立健全风险管理体系,加强对各类风险的识别、评估和防控,确保企业运营安全稳定...

11. 推进数字化转型
报告期内,公司加快推进数字化转型,提升运营效率和管理水平,为企业高质量发展注入新动能...

12. 加强人才队伍建设
报告期内,公司加大人才引进和培养力度,打造高素质专业化人才队伍,为企业高质量发展提供人才保障...

13. 履行环境保护责任
报告期内,公司严格遵守国家环保法律法规,加大环保投入,推动企业绿色低碳发展...

14. 积极参与社会公益事业
报告期内,公司积极响应国家号召,积极参与社会公益事业,履行企业社会责任...

15. 提升投资者关系管理水平
报告期内,公司通过多种渠道加强与投资者的沟通,提升投资者关系管理水平...

16. 强化信息披露工作
报告期内,公司严格按照上市公司信息披露相关规定,确保信息披露真实、准确、完整、及时...

17. 完善内部控制体系
报告期内,公司持续完善内部控制体系,提升企业治理水平,防范经营风险...

18. 加强合规管理工作
报告期内,公司严格落实合规管理要求,确保企业经营活动合法合规...

19. 提升客户满意度
报告期内,公司通过优化产品和服务,提升客户满意度,增强市场竞争力...

20. 加强供应链管理
报告期内,公司优化供应链管理,降低采购成本,提升运营效率...

21. 提升物流效率
报告期内,公司优化物流体系,提升物流效率,降低物流成本...

22. 加强仓储管理
报告期内,公司优化仓储管理,提升仓储效率,降低仓储成本...

23. 提升财务管理水平
报告期内,公司加强财务管理,提升财务管理水平,防范财务风险...

24. 加强税务管理工作
报告期内,公司严格遵守国家税务法律法规,加强税务管理工作...

25. 提升信息化水平
报告期内,公司加强信息化建设,提升信息化水平,提高工作效率...

26. 加强保密管理工作
报告期内,公司加强保密管理工作,确保企业商业秘密安全...

27. 提升法律事务水平
报告期内,公司加强法律事务管理,防范法律风险...

28. 加强劳动关系管理
报告期内,公司加强劳动关系管理,构建和谐劳动关系...

一、重要提示
本年度报告摘要来自年度报告全文,为全面了解本公司的经营成果、财务状况及未来发展规划,投资者应当到证监会指定媒体仔细阅读年度报告全文。

所有董事均已出席了审议本报告的董事会会议。
非标准审计意见提示
□适用 √不适用

董事会审议的报告期间利润分配预案或公积金转增股本预案
√适用 □不适用
是否以公积金转增股本
□是 √否

公司经本次董事会审议通过的利润分配预案为:以967502660为基数,向全体股东每10股派发现金红利1.7元(含税),送红股0股(含税),不以公积金转增股本。

董事会决议通过的本报告期优先股利润分配预案
□适用 √不适用

二、公司基本情况
1. 公司简介

Table with columns for company name, stock exchange, and other basic information.

2. 报告期末主要业务或产品简介
1. 公司从事的主要业务、主要产品及其用途

公司主要业务为煤层气勘查、开发与利用及煤矿瓦斯治理,公司的主要产品为煤层气(煤矿瓦斯),是储存在煤层及煤层系中的工业气体,属优质清洁能源,通过管输、压缩、液化三种方式销往山西及周边地区,主要用于煤化工和民用领域。

二、公司的主要经营模式
公司是开发利用煤层气(煤矿瓦斯)的专业化企业,建立了与煤层气开采(地面瓦斯治理)相关的规划、设计、施工、运营、运输和销售等完整业务体系...

三是销售模式。公司的主要收入来源为煤层气销售、瓦斯治理、煤层气工程设计咨询和施工、道路货物运输服务等,作为山西省煤矿瓦斯抽采全覆盖工程的骨干企业,公司与有关煤炭企业签订了瓦斯治理协议,有偿提供瓦斯抽采服务。在自有煤层气矿业权区块范围内开展煤层气地面抽采,与有关煤炭企业合作在其煤炭矿业权范围内开展煤层气地面抽采,与国内大型油气企业合作在其矿业权范围内开展煤层气地面抽采,对生产的煤层气进行销售,此外,还为有关企业提供煤层气工程设计咨询、施工服务以及LNG和CNG运输服务。

三、公司所处的市场地位
公司是目前我国唯一一家专业从事煤层气开发利用的A股上市公司,作为全国最早的煤层气地面开发企业之一,公司拥有整套具有自主知识产权的煤层气地面开发利用技术,创立了“采煤采气一体化”综合开发模式,立足自身专业技术优势,与山西省属大型煤炭企业深度合作,从源头上治理煤矿瓦斯,保障煤矿安全生产,为煤层气行业规模化、商业化开发积累了宝贵经验...

四、公司主要的业绩驱动因素
报告期内,公司突出主业发展,聚焦增产上产,统筹规划新建井站,科学制定排采制度,挖掘释放生产潜力,保持产量稳定增长;深入研判市场,调整营销策略,优化用户结构,增强市场竞争力;坚持创新驱动,加大技术攻关,深化技术交流,促进成果转化;健全合规体系,强化预算管理,加强成本管控,提升管理效能。

三、主要会计数据和财务指标
(1) 近三年主要会计数据和财务指标

公司是否需追溯调整或重述以前年度会计数据
√是 □否

追溯调整或重述原因
会计政策变更
单位:元

Table with columns for 2023, 2022, and year-over-year change for financial metrics.

3. 主要会计政策和会计估计
(一) 重要会计政策和会计估计

会计政策变更

会计估计变更

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

会计差错更正

证券代码:000968 证券简称:蓝焰控股 公告编号:2024-021

山西蓝焰控股股份有限公司

2024 第一季度 报告

2024年03月31日 单位:元

Table with columns for item, amount, and change for Q1 2024.